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日時
会場 阿佐ヶ谷中学校　開放会議室

【報告事項】
・特別支援学級連合スキー教室への医師派遣がなくなったのはなぜか。
・実際にパワーハラスメント相談があった場合には、どのように対応されるのか。

【協議事項】
・「けやき塾（仮称）」の具体的内容を知りたい。
・オンラインを主とした活動の場合、当該生徒のICT環境は整っているのか。

次回の会議日程
11月7日(土)　10時～

会議内容（次第順）
【報告事項】
①杉並区中学校対抗駅伝大会について→大会は開催予定　参加の方向で検討中
②2年生菅平スキー教室について→1/19～1/22　3泊4日で行う予定
③特別支援学級連合スキー教室について→2/17～2/19
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　設置校長会において2泊3日で行うことを決定
④体育大会について→スポーツ交流会と名称変更　11/5(木)開催
⑤教職員を対象としたパワーハラスメントに関するメール相談受付の開始について

【協議事項】
①学校支援委員会による不登校生徒を対象とした居場所づくり「けやき塾(仮称）」の提案について
②令和3年度人事構想について
③令和3年度教職員の任用に関する意見書について
　　　→教職員の任用に関する意見書につき、全員一致をもって原案どおり可決・成立し、
　　　　会長名で区教育委員会に具申することとした。

主な意見

④令和3年度阿佐ヶ谷中学校の学校運営について（検討課題も含めた行事確認など）

出席者（委員）
工藤校長、鈴木会長、石井委員、岩間委員、大石委員、河村委員
柳澤委員、横山委員、諸橋

出席者（学校） 佐々木副校長
傍聴者人数

学校運営協議会会議録

阿佐ヶ谷中学校
諸橋　記子

開催日時 10月10日（土）10時～11時30分
開催場所　 阿佐ヶ谷中学校　開放会議室

様式２


